

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dalam pelaksanaan magang kerja ini penulis mendapatkan banyak pengetahuan secara nyata dalam menerapkan ilmu yang diperoleh di bangku kuliah, sehingga dapat dipraktekkan secara maksimal dan optimal ketika melaksanakan magang. Selain itu magang kerja adalah sarana bagi mahasiswa untuk mengenal dunia kerja nyata sekaligus mengenal lingkungan dan kondisi kerja yang nantinya akan dihadapi mahasiswa setelah lulus kuliah.

Dalam dunia kerja diperlukan tanggung jawab, ketelitian, kesabaran yang tinggi atas semua pekerjaan yang dikerjakan dan disiplin dalam mengikuti peraturan bekerja dan disiplin waktu menjadi tanggung jawab kita agar tugas-tugas yang diberikan dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Setelah melaksanakan kegiatan magang kerja di SD Negeri 31 Sungailiat, Penulis menarik kesimpulan bahwa penulis mendapatkan banyak manfaat, baik itu pengalaman, pengetahuan, dan semua yang terkait dalam dunia kerja, terutama dunia pendidikan. Sehingga penulis dapat memperluas wawasan, karena hanya dengan praktek penulis bisa mengetahui seberapa jauh kemampuan yang sudah penulis dapatkan di kampus. Suatu saat nanti jika penulis memasuki dunia kerja, penulis tidak akan ragu melakukannya, karena sebelumnya sudah mempunyai pengalaman yang baik.

5.2 Saran

Selama penulis melakukan kegiatan magang kerja di SD Negeri 31 Sungailiat, penulis merasa senang serta mendapatkan pengalaman kerja. Meskipun penulis masih banyak kekurangan, tetapi penulis tetap berusaha semaksimal mungkin untuk mengikuti sistem kerja tata usaha SD Negeri 31 Sungailiat. Penulis juga berterima kasih kepada semua staf, guru-guru, terutama bagian tata usaha Ibu Eni Mariani yang selalu meluangkan waktu untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman secara langsung dan yang terakhir penulis juga

berterima kasih kepada Kepala SD Negeri 31 Sungailiat, Ibu Rina Rafidah, S.Pd yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan kegiatan magang kerja di SD Negeri 31 Sungailiat selama 6 bulan.

Saran yang dapat penulis sampaikan setelah melakukan kegiatan magang kerja di SD Negeri 31 Sungailiat adalah agar dapat dilaksanakan penambahan ruangan, yaitu ruang laboratorium untuk siswa dan penambahan tenaga kerja di bagian komputer.

